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Madame la Préfète, Mesdames et Messieurs les Elus, 
Monsieur Grisot, Mesdames et Messieurs les dirigeants de Unitech et Artelia,

Dans mes mots à moi, certainement maladroitement mais honnêtement, j'espère attirer votre attention car ce qui
suit est très concret: 

Tout d'abord, avez-vous déjà souffert personnellement d'un cancer? Avez-vous déjà vu quelqu'un souffrir d'un
cancer dans votre entourage proche? Connaissez-vous la souffrance endurée par les malades du cancer? Vous êtes-
vous déjà interrogé sur les conséquences sur les membres de leur famille, sur leurs enfants?

A mon avis, c'est indéniable, non! Ne serait-ce que pour oser penser prendre de telles décisions à propos d'Unitech,
vous n'avez jamais été concerné par la souffrance à petit feu et les conséquences d'un cancer à titre personnel!
Moi, oui! 

A 37 ans, il y a 19 ans, j'ai subi un cancer grave avec 3 bébés à la maison de 1 an, 4 ans et 5 ans! J'ai failli mourir
pendant des années d'abord du cancer, puis d'une récidive, car on ne guérit jamais d'un cancer, on est en
rémission... Pendant de longs mois, j'ai subi les opérations successives, les mutilations, les diagnostics négatifs, la
condamnation à ma mort lente mais assurée, mon diagnostic vital ayant été engagé à la 3ème opération... la peur
terrible de la récidive pendant des années, l'état de stress post-traumatique pendant des années... la peur de
mourir avec 3 enfants en bas âge, l'isolement social.... tout mon entourage ayant disparu à l'annonce de ma
maladie... 

Oui, Mesdames et Messieurs! Il y a 20 ans, le cancer était moins démocratisé qu'aujourd'hui! Aujourd'hui c'est
devenu normal! Vous trouvez ça normal? Il y a un petit problème, non, qu'on parle du cancer comme d'une
normalité, parce que tout le monde l'a de nos jours? 

On fuyait les cancéreux, il y a 20 ans! On avait peur que ça se donne! On avait peur parce qu'on ne savait pas quoi
dire aux malades condamnés à mort! Ca mettait tout le monde dans l'embarras... On nous montrait du doigt! Elle a
le cancer! Dommage, elle a 3 petits gosses à la maison! 

Et toutes ces questions... et toutes ces ruminations, pendant des jours et des nuits, pendant des années... et ce
corps mutilé qui n'est plus le nôtre, et l'image de soi anéantie, et sa carrière bousillée! Oui, Mesdames et Messieurs
les décideurs, Oui, j'ai vécu tout ça! Mon poste de cadre a disparu parce que quand on est en longue maladie
pendant dix ans, personne à l'époque ne voulait plus vous embaucher parce que je suis tombée malade en congé
parental d'éducation! Fini la carrière, fini la belle famille, la maladie a bousillé mon couple, un divorce s'en est
ensuivi, j'ai élevé mes enfants seule, Madame la Préfète, mes 3 bébés seule, sans emploi, alors que j'étais cadre!
J'ai enduré les humiliations, le rejet de la société locale, la stigmatisation, l'abandon, l'injustice, la trahison aussi de
tout ces bien pensants qui s'appelaient mes amis au départ, qui allaient communier en partie et qui changeait de
trottoir quand ils me voyaient! J'avais le cancer, puis j'avais quitté mon mari, puis j'élevais mes enfants seule dans
une grande maison... Personne ne savait comment je pouvais la garder, on m'a jeté la pierre, on m'a sali, on m'a
injuriée, pensant que je payais mes factures avec mon derrière alors que j'étais seule au monde, isolée complète et
sans famille! 

Oui, j'ai connu la solitude la plus cruelle, le vide existentiel, le rejet, l'abandon le plus total et je me suis enfermée
encore plus, pour ne plus subir les rumeurs! J'ai lutté en silence, enfermée chez moi, pour survivre à une société
locale très dure, à Joinville, des autochtones pas très tolérants, pas très accueillants, pas très ouverts à la
différence de l'autre et certainement pas au malheur de l'autre... 

Nomade2 Webmail :: [INTERNET] Avis Laverie Nucléaire, Centre de D... https://msg.interieur.gouv.fr/?_task=mail&_action=print&_uid=26311...

1 sur 3 21/12/2019 à 08:23



Je suis déjà au départ arrivée en tant qu'étrangère, de Suisse, une jeune femme seule qui quittait son pays pour
travailler au Château du Grand Jardin... une sorte d'ennemie potentielle, de menace, qui parlait plusieurs langues...
quelqu'un qui dérange les gens d'ici... certainement pas une valeur ajoutée, mais une rivale potentielle, une femme
à abattre... Alors... quand elle a eu le cancer avec ses trois petits gosses, plus personne ne la connaissait... Elle
avait certes accueilli énormément de monde chez elle quand tout allait bien, quand elle était mariée et qu'ils
avaient leur grande maison et qu'ils faisaient tous les deux partie des petits notables de Joinville, de la petite
bourgeoisie locale... tous les deux étaient cadres...on leur faisait des sourires et on allait les voir... 

Mais après... La Valérie, elle n'était plus bonne à jeter au chien! Elle avait le cancer! En plus, elle avait quitté son
mari! Une salope! En plus, elle a mis 3 médecins au tribunal pour retard de diagnostic, pour négligence médicale,
pour erreur de diagnostic, parce que personne ne voulait la croire quand elle disait qu'elle avait le cancer! Elle a
lutté toute seule comme une grande, contre la maladie, avec ses énormes souffrances physiques et morales, elle a
élevé ses gosses seule, elle a lutté pendant 13 ans contre des médecins peu scrupuleux et plusieurs années dans
son divorce, elle a fini par être obligée de louer ses chambres à des étrangers pour payer les études de ses gosses
et aujourd'hui, tous ceux qui lui crachaient à la figure quand tout allait mal pour elle, lui font des ronds de jambe et
de faux sourires parce qu'elle s'en est sortie, bon an mal an, en trimant sept jours sur sept pour servir le monde
entier! 

Oui, Madame la préfète, oui, Mesdames et Messieurs les décideurs, aujourd'hui, je sers le monde entier, tous des
gens bien, des gens des villes, des gens cultivés qui adorent Joinville et la région pour son cachet, pour son
authenticité, pour sa nature, ses belles maisons paisibles...  Parce que Joinville et la région, c'est un haut-lieu de
passage touristique! Je reçois 70% d'étrangers, tout comme les autres hébergeurs! 70% d'étrangers, tous
beaucoup plus écolos que nous les Français! Des dizaines de milliers de personnes transitent à Joinville et dans la
région chaque année! 800 emplois touristiques marchent plein pot aux alentours! Je suis la première concernée!
J'habite Joinville, je loue 4 chambres et j'ai chaque année entre 1200 et 1500 petits-déjeuners, toute seule!
Imaginez le nombre de chambres sur Joinville (32 au Soleil d'Or, 15 à la Vinaigrerie et beaucoup de chambres
d'hôtes alentours, faites le calcul!).... Tous ces emplois sont anéantis, y compris tous ceux du Der, si vous
construisez cette laverie nucléaire et ce centre de décontamination ou 11 cheminées de 15 mètres de haut vont
nous cracher dessus du plutonium, du cadmium, etc... Des enfants sans bras vont naître des rejets du cadmium! Le
savez-vous au fait?

Vous n'êtes pas sans savoir que nous allons tous nous farcir des rejets cancérigènes et que notre eau va être
définitivement polluée! Vous n'êtes pas sans savoir que l'argent que nous percevons de Bure ou de Unitech n'est
pas versé parce que nous sommes gentils, mais parce que ces sociétés achètent votre silence et nos cercueils! 

S'il y avait une omerta autour du dossier d'Unitech de la part de nos élus et de vous tous, les décideurs, c'est
justement parce que ça sent mauvais! La même chose pour CIGEO!  Si nous acceptons ces centaines de millions
d'euros depuis 20 ans, c'est parce qu'on sait pertinemment qu'on est en train d'anéantir définitivement notre
territoire! Vous élus, décideurs et fonctionnaires, vous savez pertinemment que cet argent sert à faire croire qu'on
va développer le territoire, mais qu'il sert avant tout à anéantir les habitants et à faire de notre zone une terre
brûlée... ou les maisons ne vaudront plus rien, où les gens mourront de cancers, où plus personne ne voudra venir
en vacances... C'est ça Unitech! C'est ça Cigéo! Et nous, pauvres habitants, on devrait applaudir les décisions de
nos élus qui se sont servis de nous pour être élus et qui sont sensés représenter les intérêts de leurs électeurs,
alors que concrètement, on leur sert uniquement à prendre l'ascenseur social pour mieux nous trahir et se moquer
de nous, puisque je me suis même fait traiter de hippie et de beatnik comme mes congénères qui ne sont pas
contents du projet de la laverie par le président de la CCI qui de surcroit est mon voisin! 

Autre supercherie, faire croire que nos élus sont là pour créer des emplois! En l'occurrence 40 emplois sans
qualifications pour anéantir 800 emplois touristiques qualifiés qui accueillent des milliers et des milliers de touristes
qui ne reviendront plus jamais! Mais quelle aberration! C'est incompréhensible! Vraiment incompréhensible! 

Alors que Joinville en particulier et notre territoire en général vend ses maisons anciennes et ses hôtels particuliers
aux étrangers et aux parisiens, que ces nouveaux habitants amènent eux-mêmes leurs amis ou leurs enfants qui
veulent à leur tour investir dans notre région préservée, tous ces nouveaux habitants sont sidérés par l'annonce de
la laverie Unitech et participent activement aux manifestations, se sentant trahis et pris pour des imbéciles! 

Pour ma part, j'ai vendu 4 maisons anciennes à des clients à moi... dont 2 couples d'Allemands, parlant moi-même
allemand et anglais... J'aurais pu en vendre davantage cette année... mais je me suis abstenu, mes clients
acheteurs étant tous outrés et dégoûtés de ne pas avoir été informés du projet et mettent en partie leur maison en
vente à nouveau... 

A Joinville, plus de 20 maisons ont été vendues à des nouveaux habitants et ce n'est que le début d'une longue
histoire, le bouche à oreille concernant les subventions et la qualité de vie faisant son chemin... Joinville renaît de
ses cendres après un très très long sommeil qui a laissé cette petite cité de caractère se délabrer pendant plusieurs
décennies... Or, non seulement les étrangers, les Parisiens, mais aussi tous ces jeunes passionnés de vieilles pierres
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investissent dans les vieux bâtiments mais font venir d'autres jeunes pour investir dans notre région.... Un projet
de maraichage bio devait se faire, mais les jeunes se sont installés ailleurs à cause de Unitech! Leurs parents
viennent d'acheter une maison à Joinville  et sont tellement malheureux du projet qu'ils ont encouragé leurs jeunes
à investir ailleurs... dommage... Quand à mes clients allemands qui ont investi 400 000 euros à Vecqueville, ils
mettent leur maison en vente, dégoûtés de devoir bientôt arroser leur jardin avec de l'eau contaminée alors qu'ils
sont écolos... Bravo Unitech! Allez-vous les rembourser? 

Doit-on appeler Joinville, Petite Cité de Caractère Nucléaire? Doit-on faire de la publicité comme quoi la Haute-
Marne Soupire et Expire? Comment peut-on faire autant de publicité mensongère d'un magnifique parc naturel en
Haute-Marne quand on oublie de spécifier qu'il se trouve à coté de la plus grande poubelle nucléaire d'Europe qui
stockera les déchets les plus dangereux du monde dont le transport anéantira les populations locales dès demain? 

Enfin, Madame la Préfète, et Mesdames et Messieurs les décideurs, Réveillez-vous! En acceptant Unitech, vous
cautionnez et vous garantissez des cancers à toute notre population, à nos jeunes qui auront eux-mêmes des
enfants sans bras... Vous cautionnez que nos belles maisons anciennes et nos hôtels particuliers ne vaudront plus
rien du tout et vous cautionnez aussi le fait que des dizaines de milliers de touristes contourneront le secteur pour
ne surtout plus passer par la Haute-Marne contaminée et dangereuse! Tout ça pour 40 emplois sans qualification?

Quand à moi, je n'ai pas envie qu'on m'impose un nouveau cancer! Je n'ai pas envie qu'on impose un cancer à ma
fille et mon gendre qui ont réussi de hautes et brillantes études et qui ont choisi Joinville comme domicile en
achetant une grosse maison ici, je n'ai pas envie qu'ils aient des enfants sans bras... je n'ai pas envie que ma
maison qui m'a coûté plus de 300 000 euros, ne vale plus rien du tout, et je n'ai pas envie de mourir la bouche
ouverte parce que je n'aurai plus d'emploi lié au tourisme, ce qui me fait survivre, n'ayant ni droit au chômage, ni à
la retraite en tant qu'indépendante... J'ai 56 ans... Que me proposez-vous? Allez-vous m'acheter ma maison si je la
mets en vente? Allez-vous m'indemniser pour les préjudices à venir, si je retombe malade, si ma maison ne vaut
plus rien, si je n'ai plus d'emploi pour pouvoir me nourrir? Que me proposez-vous concrètement ? 

Espérant que mon exemple très concret, vous aidera à réfléchir quand à votre prise de décision... Je me tiens à
votre disposition en toute bonne foi pour venir me voir et écouter la souffrance et la peur panique de ce qui nous
attend... Nous avons voté pour vous les décideurs, pour représenter nos intérêts, nous vous avons fait confiance,
nous payons nos impôts, nous sommes honnêtes et droits... Nous ne méritons pas de mourir par milliers, à petit
feu, de cancers atroces uniquement parce que vous avez décidé de créer 40 emplois à des pauvres gens qui vont
manipuler des produits dangereux au risque de leur vie pour un salaire de misère... 

Vous remerciant de votre compréhension, de votre lecture bienveillante et de votre bonne foi, je vous prie d'agréer,
Madame la Préfète et Mesdames et Messieurs les décideurs, l'expression de mes sentiments les plus respectueux. 

Valérie Weber
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